

POUR DIFFUSION IMMÉDIATE

GLISSEMENT DE TERRAIN À LA BAIE : LES TRAVAUX DÉBUTERONT LUNDI CONTRAT CONCLU ENTRE L'ENTREPRENEUR ET UN ASSUREUR SPÉCIALISÉ

Saguenay, le vendredi 29 juillet 2022 – La Ville de Saguenay annonce que les travaux de stabilisation sur le site du glissement de terrain dans l'arrondissement de La Baie débuteront lundi prochain, le 1^{er} août. L'entrepreneur a conclu un contrat avec un assureur spécialisé, ce qui permet le démarrage du chantier.

Avec ce dernier détail réglé, le tout peut démarrer sans délai. Tel qu'annoncé, il faudra entre 10 et 12 semaines pour compléter la stabilisation. La Ville se réjouit du lancement des travaux et de cette nouvelle étape franchie, qui rapproche les personnes évacuées d'un retour à la maison.

-30-

Source : Service des communications
Tél. : 418 698-3350
Ligne médias : 418 54MEDIA
(418 546-3342)